



Bruxelles, le 25 janvier 2013

La CSC partage la colère des travailleurs d'Arcelor Mittal.
Solidarité avec le bassin sidérurgique liégeois et l'industrie en
Wallonie !

Le couperet est à nouveau tombé sur la sidérurgie et l'emploi. Après Ford, Duferco, NLMK... l'amère nouvelle concernant Arcelor Mittal nous écœure et laisse un sentiment de colère !

Cette décision glaciale frappe de plein fouet 1300 travailleurs et leurs familles. Les travailleurs ont fait d'énormes efforts pour assurer l'avenir de leur usine. Manifestement, ces travailleurs et leurs familles ne comptent pas pour Monsieur Mittal, qui ne tient absolument pas compte des garanties qu'il a données, des promesses qu'il a faites, de l'argent public qu'il a reçu et des engagements qu'il a pris. Nous considérons le comportement et les pratiques de Monsieur Mittal comme inacceptables et choquantes.

Les travailleurs d'Arcelor Mittal et de ses sous-traitants peuvent compter sur la CSC et la confiance qu'elle place dans ses délégués et permanents de la CSC METEA et de la CNE. Nous ferons l'impossible pour défendre au mieux leurs intérêts et leur offrir des perspectives d'avenir correctes et acceptables.

CLAUDE ROLIN

Secrétaire Général de la CSC